

Laufen

Alexander Mediger



In Gesprächen am Telefon, auf der Strasse oder per Brief teilten viele Pfarreiangehörige ihre Gedanken zur Coronazeit mit.

Gedanken zur Coronazeit

In der ersten Maiausgabe hatten wir unsere Pfarreimitglieder eingeladen, ihre Gedanken zur besonderen Coronazeit niederzuschreiben. In den Briefen, die uns erreicht haben, zeigten alle, dass die Stille des öffentlichen Lebens anfangs ein Schock war. Doch der «Lockdown» war auch eine Zeit, um vermehrt über die Welt und das Leben nachzudenken. Viele haben sich gefragt, ob man «dem Virus» wenigstens einen Sinn abgewinnen kann. Alle waren sich darin einig, dass die Menschen zuvor zu schnelllebig unterwegs waren. Die Zwangspause brachte neben den Sorgen auch Chancen, zum Beispiel um den Sinn für die Familie und Freundschaften zu stärken und um der Natur zu lauschen. Viele empfanden beispielsweise die Reduktion des Verkehrs und die neue Stille als nötige Verschnaufpause

für die Natur. Beeindruckt waren viele von der Hilfsbereitschaft, die in der Gesellschaft wach wurde. In allen Briefen schimmerte eine Erkenntnis wie diese durch: Wenn die Krise ganz zu Ende ist, dann soll es kein stumpfes Zurück zu der Zeit davor geben. Es sollte so sein, dass die Menschen etwas Sinnvolles aus der Zeit gelernt haben. In einem Brief heisst es wörtlich so: «Ich hoffe, dass das, was wir jetzt an Zusammenhalt, Umsichtigkeit, Fürsorglichkeit, Achtsamkeit, Freundlichkeit, Rücksichtnahme, Hilfsbereitschaft und Solidarität erleben und schätzen, uns weiterhin verbindet, stärkt und uns auf einen besseren Weg bringt.» Allen, die uns ihre Gedanken zugesendet haben, sei herzlich gedankt. All diese Gedanken waren auch für uns Seelsorgenden eine Bereicherung.

Das Seelsorgeteam

MITTEILUNGEN

Verstorben

Am 23. Mai, verstarb Martha Chrétien-Borer in ihrem 87. Lebensjahr; und am 30. Mai schied Margrit Heizmann-Halb-eisen in ihrem 93. Lebensjahr von uns. Herr, schenke den Verstorbenen den ewigen Frieden.

Den trauernden Angehörigen entbieten wir unsere herzliche Anteilnahme.

Wir gratulieren

Am 13. Juni feiert Brigitta Borer ihren 85. Geburtstag. Wir wünschen der Jubilarin von ganzem Herzen alles Gute!

Taufe

Am Sonntag, 14. Juni, wird durch die heilige Taufe in die Gemeinschaft der Kirche aufgenommen: Luis Balsano, Sohn der Rebecca Balsano-Jecker und des Giuseppe Balsano. Wir wünschen Luis und der Tauffamilie alles Gute und Gottes Segen.

Fronleichnam

Am Sonntag, 14. Juni, feiern wir den Fronleichnamgottesdienst in diesem Jahr um 10 Uhr in der Herz-Jesu-Kirche.

Heiligstes Herz Jesu

Immer am dritten Freitag nach Pfingsten begeht die Kirche das Hochfest Heiligstes Herz Jesu. In diesem Jahr fällt der Tag auf den Freitag, 19. Juni. Dieser

Tag bildet das Patrozinium unserer Kirche. Herzliche Einladung.

Reiseseegen-Gottesdienst

Der Reiseseegen-Gottesdienst vom 21. Juni findet um 10 Uhr in der Herz-Jesu-Kirche statt.

Am Schluss der Feier wird ein besonderer Reiseseegen erteilt.

VORANZEIGE

Kirchgemeindeversammlung

Der Coronavirus und die Massnahmen des Bundesrates haben die Durchführung der Kirchgemeindeversammlung in diesem Frühjahr verhindert. Obwohl jetzt einige bedeutende Schritte zur Lockerung der Massnahmen erfolgt sind, wird die Zeit, eine Kirchgemeindeversammlung noch vor den Sommerferien regulär einzuberufen äusserst knapp. Aus diesen Gründen hat der Kirchgemeinderat in seiner Maisitzung beschlossen, die Kirchgemeindeversammlung voraussichtlich am Montag, 31. August, durchzuführen.

Die definitive Einladung mit den Traktanden und der Jahresrechnung erfolgt Mitte August 2020. Wir wünschen Ihnen eine gute Sommerzeit und bleiben Sie gesund.

Im Namen des Kirchgemeinderates

M. Candreia, Präsidentin

AGENDA

Samstag, 13. Juni

17.00 Gottesdienst in spanischer Sprache, in der Kirche

Sonntag, 14. Juni, Fronleichnam

10.00 Wortgottesdienst mit Kommunionfeier. (Predigt: Christof Klingenberg). Kollekte für die Flüchtlingshilfe der Caritas

11.30 Gottesdienst mit Eucharistiefeier, in italienischer Sprache

Dienstag, 16. Juni

9.45 Gottesdienst mit Kommunionfeier in der Kirche

15.30 Rosenkranzgebet in der Kirche

Freitag, 19. Juni

18.45 stille Anbetung in der Kirche

19.30 Hochfest Heiligstes Herz Jesu

Wortgottesdienst mit Kommunionfeier. Dreissigster: Sonja Bindi-Cueni und Eduard Stähli.

Jahrzeit: Maria und Rudolf Rem-Lütolf, Bruno Bättig-Rem, Louise und Hans Rem-Rüegg, Maria Kohler-Metzger

Samstag, 20. Juni

17.00 Gottesdienst in spanischer Sprache, in der Kirche

Sonntag, 21. Juni

10.00 Gottesdienst mit Kommunionfeier und Reiseseegen

(Predigt: Christof Klingenberg)

Kollekte: Diöz. Kirchenopfer

für gesamtschweizerische Verpflichtungen des Bischofs

11.30 Gottesdienst mit Eucharistiefeier, in italienischer Sprache

Dienstag, 23. Juni

9.45 Gottesdienst mit Kommunionfeier in der Kirche

15.30 Rosenkranzgebet in der Kirche

Freitag, 26. Juni

19.30 Gottesdienst mit Eucharistiefeier

Jahrzeit für Gritli Felber-Färber, Josef und Magdalena Guntisaner, Albert und Paula Gygi-Henz, Kurt Gunti und Josef Gunti-Gerster, Cyrill und Elisabeth Vogel-Spieler, Elisabeth Schmidlin-Anklin, Marlis Bieli-Bittger, Kasimir und Anna Bieli-Spiess und Sohn Peter

Katholisches Pfarramt/Sekretariat

Röschenzstrasse 39
4242 Laufen
Olivia Schweizer-Orlandi
Tel. 061 765 92 00

Öffnungszeiten:

Mo-Fr, 9.00-11.00 Uhr

Seelsorgeteam

Christof Klingenberg
Diakon, Gemeindeleiter
Tel. 061 765 92 02
Alexander Mediger
Pfarreiseelsorger
Tel. 061 765 92 03
Anne Burgmer
Pfarreiseelsorgerin i.A.
Tel. 061 765 92 06

Notfall-Telefon

Tel. 079 515 72 00
kontakt@pfarrei-laufen.ch
www.pfarrei-laufen.ch

Aus den Pfarreien

PR Laufental-Lützeltal	6-9
Laufen	6
Liesberg	7
Roggenburg-Ederswiler	7
Wahlen	8
Brislach	8/9

Kleinfühl	9
Röschenz	10
MCI del Birstal	11
SSV am Blauen	12/13
PR Thierstein	14-17
Beinwil	14
Bärschwil	14

Breitenbach-Fehren-Schindelboden	15
Büsserach	16
Erschwil	16
Grindel	17
SSV Himmelried-Meltingen-Oberkirch	17/18

SSV Büren-St. Pantaleon-Nuglar-Seewen	19
Pastoralraum Solothurnisches Leimental	20/21
SSV Dornach-Gempen-Hochwald	22